



Impulsará el estado obra pública en los 46 municipios.

El gobernador del estado de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, declaró que en los próximos días se reunirá con los 46 alcaldes del estado para impulsar la construcción de obra pública en los municipios.

El estado de Guanajuato aún tiene pendiente la solicitud de 2 mil millones de pesos del empréstito que solicitó el año pasado, en cual está destinado para realizar obra pública en los municipios.

“Hay proyectos que me han planteado los alcaldes, no los puedo mencionar porque estamos en análisis de estudio, no sabemos cuáles pueden ser apoyados, dependemos mucho de la suficiencia presupuestal, vamos a empezar a recibir a todos los alcaldes de los 46 municipios, ya tienen 4 meses trabajando, ya saben bien que proyectos quieren impulsar, los vamos a recibir con todo el Gabinete completo, con todos los secretarios, para escuchar que proyectos quieren”.

En marzo y junio del año pasado, el Gobierno del estado hizo efectivas dos líneas de crédito con los bancos por 1,500 millones de pesos cada una.

El 18 de marzo de este año, el estado hizo efectivo el primer crédito por mil 500 millones de pesos con el banco español BBVA a pagar en 12 años, el cual ganó la primera subasta del crédito total que es por 5 mil millones de pesos y que autorizó contratar el Congreso local al Gobierno del estado desde el 16 de diciembre del 2020. La tasa de interés efectiva con BBVA fue de 6.37%.

En junio el banco Citibanamex fue el ganador del segundo crédito por 1,500 millones de pesos que solicitó el Gobierno del estado, el cual tendrá una tasa efectiva del 6.42% y una sobretasa del 0.64% a pagarse en 10 años.

El secretario de Finanzas, Héctor Salgado Banda informó que fue la oferta más baja en la cual también participaron Santander, BBVA, HSBC, Banorte y Banco del Bajío.

Informó que la deuda es para obra pública, creación de infraestructura, es para reactivar la economía, los datos que nos da el INEGI indican que la recuperación de Guanajuato es mucho más dinámica que la media nacional de otros estados.

Guanajuato es el único estado que hace este proceso de subasta inversa, se hace en tiempo real, y se transmite en circuito cerrado a la prensa con la participación de seis instituciones bancarias.

Con estas dos subastas ganadas por la banca española BBVA y la norteamericana Citibanamex, suman 3 mil millones de pesos solicitados por el estado de Guanajuato, quedando pendientes 2 mil millones de pesos más por solicitar en una tercera subasta.

Según las autoridades, los indicadores han sido validados por las calificadoras internacionales como Fitch, Moody's y Standard and Poor's, siendo el único estado que está revisado por estas tres calificadoras que son las más importantes.